

Auszug

aus der Niederschrift über die Stadtratssitzung vom 4.Sept.1969

Betreff: Baulinienänderung am Grundstück Pl.Nr. 3049  
(Architekt Günter Kraus)

Beschluß:

Architekt Günter Kraus beantragt für den auf dem Grundstück Pl.Nr. 3049 (III. Bauabschnitt) zu erstellenden Neubau eine Baugrenzänderung. Die Baugrenzänderung erscheint notwendig, um aufwendige Mehrkosten bei der Erstellung des Neubaus zu vermeiden.

Der Stadtrat stimmt der Baulinienänderung zu. Dadurch wird der nördliche Grenzabstand von 7 m auf 4 m vermindert.

Damit wird die bereits genehmigte Baugrenzänderung des Bauantragsverzeichnisses Nr. 1417/68 gegenstandslos.

Beschlußfassung erfolgte einstimmig.

Donauwörth, den 10. September 1969



Stadt Donauwörth:

(Mayr)

1. Bürgermeister

II. Ins Stadtbauamt zur Kenntnis und weiteren Veranlassung